¿Qué es un Hombre?



Parte de una carta escrita por el Rev. Oswaldo Luis Mottesi a su hijo.

Un Hombre es quien ama y respecta a sus padres, emulando sus virtudes y disimulando sus defectos.

Un hombre es quien ama su hogar y, cuando lo deja para constituir el suyo propio, jamás olvida el antiguo escenario de su infancia, su juventud, y menos aún a los que quedan en él.

Un hombre es quien aprecia todo lo creado por Dios, desde la flor, el pájaro, hasta el prójimo a quien ama como a sí mismo.

Un hombre es quien utiliza su vida para transformar la injusticia en justicia, la ignorancia en sabiduría, la maldad en virtud, el odio en amor.

Un hombre es quien comprende que la vida sin amor es existencia inútil, negativa, y hace de su vida una acción constante de servicio a la humanidad.

Un hombre es quien sabe que los actos de su vida no se clasifican en importantes e insignificantes, sino en buenos y malos; por ello lo hace todo no buscando lo importante, sino lo bueno y valorando mucho lo que parece insignificante si ello es también una acción de amor.

Un hombre es quien vive no para ser amigo de todos, sino digno ante todos.

Un hombre es quien sabe callar o no obrar para no herir y hablar u obrar, aun hiriendo, cuando sabe que está realizando un acto de amor.

Un hombre es quien puede dejar a los que le siguen el luminoso tesoro, la incomparable herencia de su vida como lección, como ejemplo de amor, de justicia y de consecuencia.

Un hombre es quien, cuando anciano, puede recordar su pasado sin vergüenza y esperar su futuro con confianza.